
                                                                                      
 
D. ANDRÉS GARCÍA-CARO MEDINA, DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA, 
PRESENTA LA SIGUIENTE PREGUNTA DIRIGIDA A LA COMISIÓN 
PERMANENTE DE ECONOMÍA Y ADMINISTRACIÓN GENERAL. 

 

En la pasada comisión del mes de marzo realizamos la siguiente pregunta en 
relación a los juegos infantiles retirados en el barrio de Tempranales: “Nos 
gustaría por tanto que nos confirmasen por parte del equipo de Gobierno 
este asunto mencionado, en tal caso, que nos indiquen quién ha tomado tal 
decisión, y finalmente, qué coste adicional al inicialmente planteado está 
suponiendo a las arcas municipales.” 

A lo que posteriormente a la comisión por parte del grupo de Gobierno se 
envió aclaración de la respuesta dada inicialmente en lo que se decía que  
 
“Respecto a la puntualización solicitada por el Partido Socialista en la Comisión Económica y 
de Administración General, desde la Concejalía de Parques y Jardines confirmamos que el 
desmontaje del parque "Los Rodeos" en la Av. Timanfaya, conseguimos que se realizara a través 
del contrato de mantenimiento de áreas infantiles, por lo que no ha supuesto coste adicional.  
  
Cuando barajamos las diferentes opciones para solucionar el problema con este parque, mal 
ubicado desde un principio como ha quedado evidenciado, otras propuestas tenían un elevado 
coste y no estaba clara su eficacia, por lo que se decidió prescindir de los elementos de juego, 
por ser la opción más eficaz y precisamente también por no suponer coste a las arcas 
municipales”.  

 

Desde nuestro punto de vista aunque se realicen los trabajos a través del 
contrato de mantenimiento de áreas infantiles, dichos trabajos estarán 
valorados económicamente y además el tiempo y recursos empleados en 
ello son tiempo y recursos que no se emplean en otros asuntos que 
contemple dicho contrato además de que dicho contrato evidentemente no 
es gratuito para las arcas municipales. 

Por todo ello con el fin de disponer una información más precisa nos gustaría 
reiterar mediante esta pregunta: “¿qué coste está suponiendo los trabajos 
mencionados o valoración económica de los mismos?”  

San Sebastián de los Reyes, 05 de abril 2024  

 
ANDRÉS GARCÍA-CARO MEDINA 
Portavoz Adjunto-Concejal del Grupo Municipal Socialista     
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